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Ata de número trezentos e oitenta e nove da Reunião Ordinária do Conselho Municipal 
de Assistência Social – COMASC, aos oito dias do mês de março de dois mil e dezoito, 
às sete horas e trinta minutos, no Auditório da Secretaria Municipal de Assistência Social 
- SEMAS, com a presença dos conselheiros: Maria Lúcia Ventorim, Gilmara Araujo da 
Cruz Zoboli, Ana Carolina Balliana Martins Santos, Sílvia Louzada Duarte, Amabile de 
Souza Vieira Nunes, Rosimary Velten Cardoso Faco, Luciene da Costa, Larissa 
Salvador Vettorazzi, Ana Paula Berleze Favoreto, Daniele Monteiro Mauro. A Secretária 
Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social Eliane Maria Pizol Colodete. O  
visitante Anacleto Brunoro Júnior. A conselheira Letícia justificou a ausência 
anteriormente, através do wattsapp. A Secretária Executiva deu as boas vindas aos 
novos conselheiros e apresentou a pauta da reunião. Em seguida passou para a pauta: 
Leitura da Ata Nº 388. A conselheira Lúcia leu a referida Ata para ciência dos 
conselheiros. A conselheira Ana Carolina informou que hoje a Prefeitura Municipal fará o 
empréstimo das barracas para as OSC’s usarem na Noite da Amizade. A conselheira 
Rosimary comentou que se a responsabilidade com as barracas ficou com a Prefeitura, 
então o recurso deve ser devolvido à SEMAS. Anacleto expôs que se o Prefeito não 
quer autorizar a cessão de uso das barracas para as OSC’s, o dinheiro tem que ser 
devolvido; que as barracas ficaram 4 dias na chuva no bairro Volta Redonda, durante o 
carnaval, e foi muito usada nessa época pela Secretária Municipal de Cultura; informou 
que os conselheiros do Biênio anterior tinham a visão de pedir a devolução do recurso 
ao Fundo da Assistência Social, de onde ele saiu. A conselheira Lúcia sugeriu que o 
COMASC fizesse um ofício ao Prefeito Municipal solicitando a devolução do recurso. 
Rosimary comentou que na Noite da Amizade é que irão ver o real estado das barracas, 
se estarão em bom estado ou não. Anacleto disse que as barracas são de excelente 
qualidade. Lúcia informou que foram compradas nove barracas. Os conselheiros 
debateram e decidiram enviar um ofício ao Prefeito solicitando a cessão de uso das 
barracas às OSC’s ou devolver o recurso ao Fundo da Assistência Social, com prazo de 
10 dias para resposta; se não houver resposta do Prefeito será enviado ofício ao 
Ministério Público. A Secretária Lúcia leu a Autorização que foi enviada pela Secretaria 
Municipal de Administração para que ela assinasse autorizando a retirar no Almoxarifado 
nove barracas. Anacleto expôs que a Secretária não tem que assinar nem pedir 
emprestado porque ela não precisa pedir o que é da própria Assistência Social, sendo 
mais um motivo para o Conselho tomar uma atitude. Continuando passou para a pauta: 
Leitura da Ata de Posse do COMASC. A conselheira Sílvia leu a referida Ata que foi 
aprovada por todos. Em seguida passou para a pauta: Eleição do Presidente, Vice-
Presidente e Secretário. A Secretária Executiva Eliane explicou o papel dos conselheiros 
nos referidos cargos, observando que no primeiro ano do biênio o Conselho é 
representando pelo Poder Público e no segundo ano pela Sociedade Civil e perguntou 
quem gostaria de se candidatar. Entre os presentes do Poder Público estavam Luciene, 
Larissa e Ana Paula, pois a conselheira Lúcia, sendo Secretária, não pode se 
candidatar. Como nenhum conselheiro se manifestou, Lúcia disse que se não houver 
candidatos, os conselheiros terão que votar. Os conselheiros votaram em unanimidade 
em Larissa Salvador Vettorazzi para Presidente do COMASC. Representando a 
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Sociedade Civil estavam presentes as conselheiras Gilmara, Ana Carolina, Daniele e 
Amabile. Amabile  justificou que, desde 2009 assumiu o Conselho do Idoso e já foi 
Presidente, que fizeram muitos avanços como a Carteirinha do Idoso, mas que tem que 
ter dedicação e tempo e, no momento, ela não tem tempo disponível. Os conselheiros 
votaram em unanimidade em Ana Carolina Balliana Martins Santos para Vice-
Presidente. Para Secretaria os conselheiros votaram em Sílvia Louzada Duarte. 
Prosseguindo Eliane explicou que existem 5 Comissões no COMASC e pediu a 
participação de todos, titulares e suplentes. E ainda que a 5ª Comissão estará sendo 
formada esse ano, sendo uma deliberação dos conselheiros na Reunião Ordinária do 
dia 19 de Outubro de 2017, conforme Ata Nº 383, denominada Comissão para 
Acompanhamento das Deliberações das Conferências Municipais. As comissões foram 
formadas da seguinte forma: 1) Comissão de Fiscalização, Visita e Avaliação: Ana Paula 
Berleze Favoreto, Jocarla Belisari Matielo. 2) Comissão de Análise de Inscrição de 
Entidades-Programas-Projetos: Daniele Monteiro Mauro, Amabile de Souza Vieira 
Nunes. 3) Comissão de Prestação de Contas: Ana Carolina Balliana Martins Santos, 
Daniele Monteiro Mauro. 4) Comissão da Instância Controladora do Bolsa Família: 
Gilmara Araujo da Cruz Zoboli, Sílvia Louzada Duarte, Luciene da Costa, Rosimary 
Velten Cardoso Faco. 5) Comissão para Acompanhamento das Deliberações das 
Conferências Municipais: Maria Lúcia Ventorim, Marluce Gomes. Eliane comunicou que 
vai entrar em contato com os demais conselheiros para convidá-los a participar das 
Comissões. Em seguida perguntou se os novos conselheiros vão manter o mesmo dia e 
horário das reuniões e todos concordaram que sim e deliberaram para que o tempo 
máximo de reunião fosse de duas horas, terminando às 9:30. Eliane informou também 
que existe um grupo no wattsapp, denominado “COMASC”, onde todos serão incluídos, 
sendo um veículo de comunicação entre os conselheiros, que deverão justificar sua 
ausência quando não puderem participar das reuniões; e que a Convocação será 
enviada por e-mail. Informou ainda que as Atas e Resoluções do COMASC são 
publicadas no site da Prefeitura Municipal. Continuando passou para a pauta: Análise do 
pedido de inscrição do Instituto Jutta Batista da Silva. Eliane explicou que o referido 
Instituto tem sede no município de Venda Nova do Imigrante, no entanto, mantém dois 
projetos em Castelo, sendo um na APEC e a Oficina Solidária na ACRIC; que entrou em 
contato com a APEC e foi informada que há cerca de três anos não recebem auxílio e 
que a Oficina Solidária trabalha com artesanato.  Anacleto disse que a Oficina Solidária 
é de caráter artesanal, que não está vinculada ao referido Instituto, que já pediu 
inscrição no COMASC e a mesma foi negada por não atender os requisitos. Lúcia 
informou que o Instituto perdeu seu registro no SEBAS e está tentando se inscrever no 
COMASC para tentar conseguir de novo, sendo este um dos critérios. Anacleto expôs 
que para o Instituto conseguir o SEBAS não precisa do registro mas tem que provar a 
clientela que tem; que o Instituto não é executor de serviços de assistência social e sim 
captora de recursos; que o COMASC não inscreve entidades desse tipo, somente 
aquelas que executam atividades da assistência social; para ela se inscrever no 
COMASC deve se adequar ao Serviço de Convivência, sendo referenciada pelo CRAS. 
Se o Instituto apresentar documentação que comprove que executa o Serviço de 
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Convivência no município de Castelo, então seu pedido de inscrição poderia ser 
analisado. Dando continuidade, a conselheira Amabile pediu a inclusão de pauta: 
Apreciação e aprovação do Plano de Trabalho da ILPI Vila Feliz referente a Emenda 
Parlamentar. Amabile apresentou o Plano de Trabalho para ser executado através de 
uma Emenda Parlamentar do Deputado Marcelo Santos, para construção de uma usina 
fotovoltaica, no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) leu o oficio, l. Explicou a 
importância do projeto para a entidade. Anacleto sugeriu que a entidade entrasse em 
contato com a SETADES para verificar se este projeto está no segmento do idoso e 
como se trata de uma questão ambiental se não seria no setor de ciência e tecnologia. 
Amabile disse que a Coordenadora da ILPI, Cristina, já entrou em contato com a 
SETADES e foi orientada que está tudo certo. Os conselheiros aprovaram por 
unanimidade. Prosseguindo a Secretária Lúcia pediu a inclusão de pauta: Aprovação de 
Emenda Parlamentar para o Serviço de Acolhimento Institucional para Crianças e 
Adolescentes “Willis César Pedruzzi”. Lúcia explicou que essa emenda é do Deputado 
Federal Evair de Melo e foi repassada no ano de 2017, porém era para custeio e, como 
para custeio não havia necessidade, pediram para aquisição de material permanente e 
um carro tipo van; tiveram então que mudar o objeto e, por isso, está sendo apresentada 
hoje. Os conselheiros aprovaram. Sem mais nada a relatar, às 9:30 deu-se por 
encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol Colodete, Secretária Executiva do 
Conselho Municipal de Assistência Social, lavrei a presente ata que vai assinada por 
mim e demais conselheiros presentes.  

 

1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Larissa Salvador Vettorazzi ___________________________________ 

3) Amabile de Souza Vieira Nunes _______________________________ 

4) Sílvia Louzada Duarte _______________________________________ 

5) Rosimary Velten Cardoso Faco ________________________________ 

6) Luciene da Costa ___________________________________________ 

7) Daniele Monteiro Mauro ______________________________________ 

8) Maria Lúcia Ventorim ________________________________________ 

9)  Gilmara Araujo da Cruz Zoboli _________________________________ 

10)  Ana Carolina Balliana Martins Santos ___________________________ 

11)  Ana Paula Berleze Favoreto __________________________________ 
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